

Bundesliga Luftgewehr

Zwei weitere Niederlagen musste die Bundesligamannschaft einstecken. 1:4 gegen Prittlbach und 0:5 gegen Dießen lauteten am Ende die Ergebnisse. Aber einen Lichtblick gab es für die Mannschaft. Korvin Kürner holte den ersten Einzelpunkt in einem Bundesligawettkampf in der Historie des KKSV Heitersheim. Diesen Elan wollen die Heitersheimer zum wohl entscheidenden Wettkampf um den Abstieg in die zweite Liga gegen die ebenfalls noch punktlose FSG Kempten mitnehmen. Der Wettkampf findet um 18:00 Uhr am Samstag in Kempten statt. Interessierte können die Ergebnisse auf dem Liveticker verfolgen unter <https://bundesliga.meyton.info> .

Südbadenliga Luftgewehr

Die zweite Mannschaft hatte bereits ihren dritten Wettkampftag absolviert. Einer äußerst knappen Niederlage gegen Tennenbronn mit 2:3 ließ die Mannschaft einen deutlichen 4:1 Erfolg gegen Gastgeber Buchholz folgen. Vor allem im zweiten Durchgang glänzten Lena Beutenmüller, Susanne Schladebach und Jasmin Mischler, die jeweils die 390-Ringe Grenze übertrafen. Damit liegt die Mannschaft bei Halbzeit auf Platz 5 der Tabelle. Lediglich zwei Punkte hinter Platz 2, der zur Teilnahme an der Relegation zur 2. Bundesliga berechtigen würde.

Verbandsliga Luftgewehr

Stark ersatzgeschwächt musste die Verbandsligamannschaft ihren ersten Wettkampf bestreiten. Und doch gelang ein 3:2 Sieg gegen die Reserve des SV Simonswäldertal. Herausragend dabei die 390 Ringe von Pauline Jung, die in dieser Liga wohl außer ihr niemand schießen kann. Besonderer Dank gilt Andreas Belzer, der, obwohl sonst Pistolenschütze, als Ersatz einsprang und damit diesen Sieg überhaupt erst möglich machte.

Verbandsliga Luftpistole

Nach dem fulminanten Start in die Liga mit makellosen 10:0 Einzel- und 4:0 Mannschaftspunkten setzte sich die Luftpistolenmannschaft auch gegen den SV St. Wilhelm mit 3:2 durch. Auch hier konnte der oben genannte Andreas Belzer glänzen und führt die Setzliste nun mit einem Schnitt von 352 Ringen an. Auch die Mannschaftsergebnisse bisher unterstreichen das Saisonziel der Mannschaft, das im Erreichen des Relegationsschießens zur Südbadenliga besteht. Mehr Informationen hierzu wird der letzte Wettkampftag am 18. Januar bringen, wenn die Mannschaft auf die ebenfalls noch verlustpunktfreie Mannschaft aus Tiengen treffen wird.